

Polres Sumbawa Gelar Apel Dan Syukuran HUT Satpam Ke-44

Syafruddin Adi - NTB.BERSUARA.ID

Jan 8, 2025 - 14:45



Sumbawa NTB - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Satpam ke-44, Polres Sumbawa menggelar Apel yang berlangsung di Aula Hotel Serbu Raya Sumbawa Besar, Desa Labuan Sumbawa, Kecamatan Labuhan Badas, pada hari Rabu pagi, pukul 09.00 WITA.

Apel tersebut dipimpin langsung oleh Wakil Kepala Polres (Waka Polres) Sumbawa, Kopol Ricky Yuhanda, S.E., S.I.K., M.M., dan dihadiri oleh para tamu undangan serta peserta apel yang terdiri dari sekitar 60 orang, yang meliputi Bhabinkamtibmas dan anggota Satpam.

Dalam sambutannya, Kopol Ricky Yuhanda mengucapkan selamat ulang tahun kepada Satpam di seluruh Indonesia yang telah menginjak usia ke-44 tahun. Ia berharap, di usia yang semakin matang ini, Satpam semakin profesional dalam menjalankan tugas sebagai pengemban fungsi kepolisian terbatas non-yustisial, yang juga berperan sebagai mitra Polri dalam memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di lingkungan kerja masing-masing.

"Pada kesempatan yang berbahagia ini, saya mengucapkan selamat ulang tahun kepada Satpam di seluruh Indonesia. Semoga di usia yang ke-44 tahun ini, Satpam semakin profesional dalam menjalankan tugasnya sebagai mitra Polri dalam menciptakan situasi yang kondusif di masyarakat," ujar Kopol Ricky.

Dalam amanatnya, Waka Polres Sumbawa juga memberikan beberapa pesan penting bagi seluruh anggota Satpam di Indonesia, antara lain:

Tingkatkan Iman dan Taqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, Tumbuhkan Kebanggaan dan Kehormatan sebagai anggota Satpam, Tingkatkan Kompetensi dan Profesionalisme dalam bertugas, Junjung Tinggi Etos Kerja dan Loyalitas, Perkuat Kemitraan dengan Polri dan Masyarakat, serta Jaga Perilaku, Sikap, dan Tutur Kata.

Di akhir amanatnya, Kopol Ricky juga memberikan apresiasi yang tinggi kepada seluruh anggota Satpam yang telah bekerja keras membantu Polri dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif di tengah-tengah masyarakat.

"Atas nama Kepolisian Negara Republik Indonesia, saya menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh anggota Satpam yang telah membantu Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar," tuturnya.

Apel yang berlangsung dengan penuh khidmat ini diharapkan dapat mempererat hubungan antara Polri dan Satpam sebagai mitra dalam menjaga keamanan dan ketertiban, serta menjadi momentum bagi anggota Satpam untuk terus meningkatkan kinerja dan profesionalisme mereka dalam menjalankan tugas sehari-hari. (Adb)